

## Gothaer Vorstandsteam mit zwei neuen Mitgliedern

**Sowohl die Gothaer Krankenversicherung AG als auch die Gothaer Allgemeine AG starten mit einer neuen Spitze ins neue Jahr. Neue Vorstandsvorsitzende bei der Gothaer Kranken ist seit 1. Januar 2021 Dr. Sylvia Eichelberg (41), den Vorstandsvorsitz bei der Gothaer Allgemeine, dem Sachversicherer im Konzern, hat zum selben Termin Thomas Bischof (46) übernommen.**

Des Weiteren wurden beide in den Vorstand der Gothaer Versicherungsbank VVaG und der Gothaer Finanzholding AG berufen. Eichelberg hatte bislang das Firmenkundengeschäft bei der AXA Konzern AG geleitet, Bischof war zuvor Vorstandsvorsitzender der Württembergische Versicherung AG, der Württembergische Lebensversicherung AG und der Württembergische Krankenversicherung AG.

„Wir freuen uns sehr, dass unser Vorstandsteam nun wieder vollständig ist und wir zwei hochkarätige Manager mit umfassender Expertise in der Versicherungsbranche für die Gothaer gewinnen konnten. Ich wünsche beiden einen guten Start, viel Erfolg und freue mich auf die Zusammenarbeit“, so Oliver Schoeller, Vorstandsvorsitzender des Gothaer Konzerns.

Eichelberg folgt bei der Gothaer Krankenversicherung AG auf Schoeller, der dort seit 2017 den Vorstandsvorsitz innehatte und im Juli 2020 zusätzlich zum Vorstandsvorsitzenden der Gothaer Versicherungsbank VVaG berufen worden war. Schoeller hatte im August 2020 vorübergehend auch den Vorstandsvorsitz bei der Gothaer Allgemeine AG übernommen.

### **Eichelberg mit vielfältiger Erfahrung in der Versicherungsbranche**

Dr. Sylvia Eichelberg hat Rechtswissenschaften an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster studiert und dort 2006 das erste Staatsexamen abgelegt. Nachdem sie als wissenschaftliche Geschäftsführerin die renommierte Forschungsstelle für Versicherungswesen Universität Münster geleitet hatte, absolvierte sie im Rahmen ihres Referendariats Stationen unter anderem bei der BaFin und der Chubb Insurance Group in Sydney. Als Referendarin und später als Rechtsanwältin war sie von 2007 bis 2010 bei der Rechtsanwaltskanzlei Noerr im Bereich Versicherungsrecht tätig. 2010 wechselte sie als Vorstandsassistentin im CEO-Office zur ERGO Versicherungsgruppe. Dort baute sie 2013 den neuen Bereich International Claims auf und übernahm dessen Leitung.

2016 wechselte Eichelberg in die AXA Konzern AG, wo sie zur Leiterin des Bereiches Groß- und Komplexschäden berufen wurde. 2020 wurde ihr die Leitung des Firmenkundengeschäftes der AXA übertragen.

### **Thomas Bischof mit langjähriger Erfahrung**

Thomas Bischof startete seine Karriere nach Abschluss seines Studiums der Betriebswirtschaftslehre an der Universität Regensburg 2001 als Vorstandsassistent bei der AXA Krankenversicherung. 2003 wechselte er als Six Sigma Master Black Belt in den Bereich Betriebsorganisation bei der AXA Konzern AG und übernahm 2005 die Abteilungsleitung. Ab 2006 war er als Senior Berater und Projektleiter bei der Boston Consulting Group GmbH tätig, 2009 wechselte er als Leiter Konzernentwicklung zur ERGO Versicherungsgruppe.

2012 wurde der Diplom-Kaufmann in den Vorstand der ERGO Lebensversicherung AG und zum Leiter des ERGO Banken- und Kooperationsvertrieb berufen. Nach zwei Jahren übernahm er ein Vorstandsmandat bei der ERGO Beratung und Vertrieb AG sowie die Leitung des Banken- und Kooperationsvertriebs. Ab 2014 war er bei der Münchner Rückversicherungs-Gesellschaft Zentralbereichsleiter Group Development.

Ab 2017 war Bischof Mitglied des Vorstands der Württembergische Versicherung AG und der Württembergische Lebensversicherung AG. Ab 1. Juli 2018 war er zudem Vorstandsvorsitzender der Württembergische Versicherung AG und Württembergische Lebensversicherung AG. 2019 wurde er zusätzlich zum Vorstandsvorsitzenden der Württembergische Krankenversicherung AG berufen.

Der Gothaer Konzern gehört mit 4,1 Millionen Mitgliedern und Beitragseinnahmen von 4,5 Milliarden Euro zu den großen deutschen Versicherungskonzernen und ist einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit in Deutschland. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.

Kontakt:

Martina Faßbender

Konzern Pressesprecherin, Leitung Presse und Unternehmenskommunikation

[martina.fassbender@gothaer.de](mailto:martina.fassbender@gothaer.de)

+49 221 308-34531